



CESFAM POMPEYA: ES UNO DE LOS QUE BUSCA DIRECTOR/A.

Quilpué abre concurso público para direcciones de dos CESFAM

La Corporación Municipal de Quilpué informó la apertura de un Concurso Público para proveer dos cargos directivos en centros de salud familiar de la comuna. En específico, el llamado contempla los puestos de Director/a para los CESFAM Pompeya y CESFAM Aviador Acevedo.

El plazo de postulación se extiende desde el 13 de

febrero hasta el 16 de marzo de 2026, con cierre a las 16:00 horas. Las postulaciones deberán realizarse exclusivamente por vía electrónica, enviando los antecedentes al correo concurso.directores@salud.cmq.cl, conforme a lo establecido en las bases del proceso.

Desde la entidad señalaron que no se aceptarán

postulaciones por otros medios, por lo que las y los postulantes deberán ceñirse estrictamente a los requisitos y procedimientos definidos en las bases.

Las bases del concurso se encuentran disponibles para su revisión en los sitios web institucionales www.cmq.cl y www.quilpue.cl, pertenecientes a la Municipalidad de Quilpué.

Finalmente, la Corporación Municipal indicó que el concurso se enmarca en los planes de mejora continua de la Atención Primaria de Salud de la comuna y que el proceso considera criterios de evaluación vinculados a formación profesional, experiencia y competencias de gestión en salud. ☺